Ministerio de Relaciones Exteriores

La Secretaría General de la OEA solicita estar presente en el debate en el Congreso de la moción de vacancia presidencial del 28 de marzo

25 de marzo de 2022

Nota de Prensa 059 - 22

El Ministro de Relaciones Exteriores del Perú trasladó, el 23 de marzo pasado, a la Presidencia del Congreso de la República, una comunicación de la Secretaría General de la Organización de los Estados Americanos (OEA) que solicita se brinden las facilidades requeridas para que tres altos funcionarios de dicho organismo internacional puedan estar presentes en el debate del Pleno del Congreso relativo a la moción de vacancia en contra del señor Presidente de la República, que tendrá lugar el lunes 28 de marzo.

Dicha solicitud responde a una invitación formulada por el Gobierno del Perú, convencido de que la presencia de la OEA durante el referido debate contribuirá a la transparencia a nivel nacional y regional de este trascendente procedimiento para la gobernabilidad democrática del Perú. Por tal motivo, confía en que este punto de vista será compartido por las autoridades a cargo de la Honorable Representación Nacional.